



Givaudan gründet Joint Venture im Bereich Geruchsrezeptorenforschung

Genf, Schweiz, 28. März 2007 – Givaudan hat einen Joint-Venture-Vertrag mit ChemCom SA unterzeichnet, einem führenden Unternehmen im Bereich der Geruchsrezeptorentechnologie. Die neue Firma, TecnoScent, wird sich basierend auf der Rezeptorentechnologie von ChemCom, der Erforschung und Entwicklung von innovativen Riechstoffingredienzien widmen. Diese Partnerschaft verstärkt Givaudan's sensorische Innovativkraft und Technologieplattform durch eine einzigartige Kombination von Biotechnologie mit der Erfahrung und dem Know-how im Bereich Riechstoffe.

ChemCom SA (www.chemcom.be) ist eine nicht kotierte Firma in Brüssel (Belgien), die unterschiedliche Aspekte der chemischen Kommunikation erforscht und die Ergebnisse zahlreichen Industrien zur Verfügung stellt.

Givaudan ist das führende Unternehmen der Riechstoff- und Aromenindustrie mit der Vision, die wichtigste Quelle sensorischer Innovation für die Kunden zu sein, motiviert durch eine beidseitige Leidenschaft für herausragende Leistungen. Durch einzigartiges sensorisches Wissen und vertiefte Kenntnisse des Konsumverhaltens, wird Givaudan in der Lage sein, ihre Kunden mit einzigartigen Duft- und Geschmacksprofilen zu erfolgreichen Marktprodukten zu verhelfen. Givaudan, mit Sitz in Vernier (Genf) Schweiz, bedient weltweit globale, regionale und lokale Kunden. Mit rund 9500 Mitarbeitenden erzielt das Unternehmen einen jährlichen Umsatz von mehr als CHF 4 Milliarden und ist in über 100 Ländern präsent.

Weitere Informationen bei:

Peter Wullschleger, Givaudan Investor and Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com